

Casa del Deporte

Universidad denunció toma a la Justicia

La autoridad de la Universidad de Concepción denunció ayer a la justicia ordinaria (4° Juzgado del Crimen) la toma de la Casa del Deporte realizada ayer desde las 9.30 horas por un grupo de alumnos, encabezados, según la versión entregada a EL SUR, por dirigentes de la Federación de Estudiantes.

El asesor de comunicaciones de la Rectoría, Patricio Lynch Gaete, declaró a EL SUR que ante esa denuncia el magistrado Fidel Henríquez se constituyó en el lugar y constató la veracidad de los hechos. Hizo abrir las puertas por personal de la Universidad, ante la presencia de carabineros que se encontraban en las inmediaciones del campus. Una vez retirado el juez del lugar, el grupo de manifestantes volvió a cerrar

las puertas con candado y colocó nuevamente carteles.

Frente a esto, el rector decidió trasladar el lugar donde los alumnos que ingresan a primer año ratificaban sus matrículas, a la ex Escuela Dental, en la primera cuadra de calle Cochrane, y solicitó el auxilio de la fuerza pública. "Aquí hay una violación manifiesta, dijo el vocero universitario, del derecho de los estudiantes a la educación impidiendo por la fuerza que ratifiquen sus matrículas. Esto la universidad no lo permitirá y hará uso de todos los mecanismos que contempla la ley para defender el derecho de los estudiantes a la **mejor educación que pueda ofrecer** la universidad. "La irresponsabilidad de un dirigente, agregó, no es algo que pueda tolerarse".



Ricardo Sambrera

• Un grupo de jóvenes, encabezados por dirigentes de la FEC, procedió ayer a la toma de la Casa del Deporte donde se realizaba el proceso de ratificación de matrícula para alumnos de primeros años.